

Jueves 01 de diciembre del 2011

## SOCIEDAD

[Volver](#)

## ANÁLISIS

# El CeGen, una centro nacional con cuatro nodos independientes

| 1/12/2011

El grupo de genómica vinculado a la Universidad de Santiago es uno de los cuatro nodos en que se estructura el Centro Nacional de Genotipado (CeGen).

## ¿Qué es el CeGen?

El Centro Nacional de Genotipado nació en el 2003 como una iniciativa de la Fundación Genoma España promovida desde el Ministerio de Sanidad y Consumo y el Ministerio de Educación y Ciencia. Se crea para proporcionar los elementos de conocimiento y la infraestructura necesaria para realizar proyectos de genotipado a gran escala a grupos de investigación de institutos, universidades, hospitales y empresas, buscando competitividad a nivel internacional.

## ¿Cómo se estructura?

Jaume Bertranpetit, de la Universitat Pompeu Fabra (UPF) de Barcelona coordina los cuatro nodos en que se estructura, que son: **Centre de Regulació Genòmica de Barcelona**, Nodo de la UPF, también en Barcelona; Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), en Madrid, y Nodo CeGen de Santiago, que dirige Ángel Carracedo.

## ¿Qué papel desempeña el nodo de Santiago?

Creado en el 2004, satisface las necesidades de genotipado a media-gran escala de la comunidad científica española. Ofrece además, entre otros servicios, el de extracción y cuantificación de ADN.